

**Intervención del diputado Alicia Elizabeth Zamora Villalva, por alusiones de hechos.**

**El presidente:**

Muchas gracias diputada Alicia, recordemos que el diputado Esteban Albarrán, el solicitó la intervención para el mismo tema, bueno entonces se concede el uso de la palabra a la diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, para intervenir por alusiones personales de hechos.

Muchas gracias, diputado Esteban Albarrán.

**La diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva:**

Con su permiso, presidenta.

Voy a procurar ser muy breve.

Con el permiso de la vicepresidenta y

de la Mesa Directiva.

Tres cosas muy breves, muy breves.

En la política los que somos políticos de profesión y que por lo regular militamos en un partido toda nuestra vida, que no tenemos confusión de nuestra ideología, sabemos que en políticas se gana y se pierde y cuando se pierde también es importante que se digiera esa pérdida, nosotros estamos con un respeto siempre absoluto por el resultado de las pasadas elecciones, no nos favorecieron los resultados y tocó una alternancia política que no le favoreció al partido en el que yo milito.

Sin embargo, hemos sido siempre muy respetuosos con la autoridad y

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 18 Abril 2023

sobre todo con el Poder Ejecutivo, no tanto como comparsas sino reconociendo que la ciudadanía se pronunció, no nos favorecieron los resultados y en ese sentido sabemos acatar lo que la ciudadanía ha decidido, pero todos los días no estamos expresando nuestro resentimiento de esa derrota, porque somos maduros, políticos de profesión y de carrera, por lo tanto yo creo que siempre vamos a llamar al diálogo y al respeto, no vengamos a dar expresiones que ofenden, que descalifican, que llaman a una compañera cómplice, porque evidentemente esa es una ofensa y toda acción corresponde una reacción o sea no vengamos aquí a darnos golpe de pecho, a darnos clases de moral y vengamos a ofendernos, ese es el problema que se discute, la falta de respeto, eso es lo que está de fondo.

Porque la violencia política escúchenme y repito, violencia política es violencia y venir a escuchar aquí que están defendiendo al agresor, al agresor Jacinto

González Varona, agresor eso es, no le tengamos miedo a la verdad, no porque se trate de un compañero de un partido, al igual al nuestro ahora si esta vestido de la pureza y cuando se trate de uno de enfrente de un distinto partido de una distinta ideología, entonces si lo señalemos 23 compañeras y compañeros, ahora sí, Gabi, ven nos vamos a hermanar para atacar a un compañero, pero cuando se trata de que la ataquen a ella, eres cómplice y la señalo, no, congruencia pues seamos gente congruente, respetemos entre nosotros, qué es la preocupación que hemos expresado aquí, pues que se trata de una agresión de un dirigente de un partido estatal hacia una ciudadanía, no fue hacia la diputada ni él es un diputado porque lo hizo en la calle.

Ahí está lo grave que si lo hubiera hecho aquí en Tribuna, pues debatimos, expresamos las circunstancias que nosotros creemos que tenemos que expresar con respeto no, las condiciones fueron desiguales, no estaba para

defenderse, lo hizo con la investidura de un dirigente estatal y lo hizo hacia una ciudadana, no hacia la diputada y qué creen pues el diputado no está y qué creen, pues el diputado ni siquiera se atreve a dar la cara y lo más grave qué creen, que el diputado se esconde tras las faldas de unas mujeres, eso es lo grave que primero ofendo y ahora defiéndanme, eso es lo que yo como diputada y como mujer no acepto.

Es cuanto, diputada presidenta.